

Martes 23 de agosto de 2016

EL ECONOMISTA™

Hacienda coloca rango del PIB entre 2 y 2.6%

Luego de que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) confirmara el avance de la economía mexicana en el primer semestre del año en 2.5%, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) redujo su rango de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para el cierre a un rango de 2.0 a 2.6%, desde uno de 2.2 a 3.2 por ciento. Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda, comentó que si bien el mercado interno ha mostrado un buen dinamismo, su expectativa de crecimiento se vio mermada por el entorno mundial y el bajo desempeño de la industria estadounidense, la cual disminuyó 1.3% de enero a junio, su mayor caída desde el segundo semestre del 2009.

El Financiero

Reporta la economía una fuerte pérdida de dinamismo

La actividad económica en México reportó una fuerte desaceleración en el segundo trimestre de este año y los analistas prevén un menor crecimiento para la segunda mitad. En las cifras originales el Producto Interno Bruto (PIB) avanzó 2.5 por ciento a tasa anual entre abril y junio, cifra ligeramente superior al 2.4 por ciento reportado en el primer trimestre. Sin embargo, en las cifras ajustadas por estacionalidad la economía creció 1.5 por ciento anual, la menor expansión en poco más de dos años, desde el primer trimestre de 2014. El reporte del Inegi confirmó que el PIB de México se contrajo a tasa trimestral por primera vez en tres años, reportando un descenso de 0.2 por ciento frente al primer trimestre.

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Mantiene Pemex gasto en empresa chatarra

Tras año y medio de operación e invertir cerca de 700 millones de dólares en la planta chatarra que le compró a Altos Hornos de México en Coatzacoalcos, Pemex Fertilizantes seguirá gastando en ese negocio. No obstante, a pesar del desembolso de la petrolera en plantas de fertilizantes, el País no ha frenado la importación de amoniaco, que sirve para producir el fertilizante, la cual creció 56.8 por ciento en el primer semestre del año. En entrevista, José Antonio González Anaya, director de Pemex, dijo que las inversiones se están jerarquizando conforme a su rentabilidad.

“La mejor manera de lograr que se hagan las cosas es no fijarse en quién recibe el reconocimiento”
Benjamin Jowett

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.30

Euro

20.67

ComUniCCo
Financiero

IMC



Martes 23 de agosto de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Segunda Junta de Gobierno 2015-2016 – Convocatoria

Comentarios sobre el Acta de COE

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP Nombres de los candidatos propuestos para ocupar los cargos en el Comité Ejecutivo Nacional, dados a conocer por el presidente de la COE el 15 de julio de 2016

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín de Noticias Internacionales del 15 al 19 de agosto de 2016

PRODECON / 98% de las quejas por devoluciones de ISR se resuelven en favor de los contribuyentes

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 19 de agosto de 2016

MILENIO

Para hogares de pocos recursos, energía solar

Con el propósito de que las familias de bajos ingresos puedan ahorrar 5 mil pesos al año en electricidad, el gobierno federal lanzó un programa para instalar ecotecnologías en las viviendas. La directora general de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), Paloma Silva de Anzorena, apuntó que hay 32 millones de viviendas susceptibles de ahorrar entre 300 y 350 pesos mensuales. Las familias podrán ser acreedoras a un financiamiento hasta de 50 mil pesos de Nacional Financiera (Nafin), a pagar durante cinco años con cargo al recibo de luz de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

EXCELSIOR

Las 4 ramas que más impulsaron y 4 que más lastraron en el PIB en el 2T16

La economía mexicana dio un tropezón en el segundo trimestre del año, pues en su comparación trimestral se contrajo 0.2%, aunque si se compara con el mismo periodo del año anterior avanzó 2.5 por ciento. Este crecimiento de 2.5% está conformado por el desempeño heterogéneo de un gran número de ramas de la producción de bienes y servicios. Al interior de estos comportamientos mixtos se puede observar qué ramas fueron las que más contribuyeron a que el PIB del segundo trimestre tuviera ese desempeño.

La Razón

Acuerdan regular comercio de sustitutos de leche materna en México

Empresas integrantes de la Comisión de Fabricantes de Fórmulas Infantiles (CFFI) firmaron este lunes un acuerdo de autorregulación denominado Código de Ética de Comercialización de Sucedáneos de la Leche Materna, a fin de contribuir al fortalecimiento de esta práctica en el país. El presidente de la Cámara Nacional de Industriales de la Leche (Canilec), Juan Carlos Pardo Bejarano, dijo que se trata de un hecho sin precedentes en América Latina porque establece un nuevo marco de competencia para la industria de fabricantes y comercializadores de productos sucedáneos o sustitutos de leche materna en el país.

Martes 23 de agosto de 2016

CNNEXPANSIÓN

Deuda total de México en máximos por pensiones y costo financiero

Las presiones para las finanzas públicas de México seguirán en lo que resta del año, en el que la secretaria de Hacienda espera que la deuda total alcanzará un máximo histórico. A pesar del anuncio del subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, de la reducción para este año de 0.5% de los Requerimientos Financieros del Sector Público, esto es, los recursos que necesita el sector público para realizar sus operaciones, el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público (SRFSP), subirá a un máximo de 50.5% del PIB, un aumento de 2.7 puntos frente a 2015.

Grupo Fórmula

Precios del barril de petróleo marcados por la volatilidad

Los precios del barril de petróleo marchan hoy por debajo de los 50 dólares, que alcanzaron la semana pasada por un posible acuerdo de estabilización de precios, en la reunión de septiembre de la OPEP y productores ajenos al cártel. El energético, que llegó a alcanzar un máximo en lo que va del año de 50.70 dólares, inició la semana por debajo de la barrera psicológica de los 50 dólares. En lo que va de año, el aumento del precio del barril es de más del 30 por ciento, lo que pone de relieve la gran volatilidad que está registrando el crudo en este 2016. El valor del petróleo del mar del Norte ha repuntado desde que el pasado 20 de enero marcó un mínimo anual en 27.10 dólares, pero todavía se encuentra lejos de los más de 110 dólares que registró en el verano de 2014.

Noticias MVS

Amenaza terrorista quita un millón de turistas a París: expertos

La llegada de turistas a París y su región cayó en un millón en el primer semestre de este año en relación al mismo periodo de 2015, en particular por la amenaza terrorista, reportaron hoy fuentes del sector. El Comité regional de turismo de París-Isla de Francia precisó que en los primeros seis meses de 2016 hubo 14.9 millones de pernoctas en hoteles capitalinos, un millón menos que en el primer semestre de 2015. París tiene fama de ser la ciudad más visitada del mundo, pero ha sufrido dos atentados este año, los cuales han repercutido en menor afluencia turística sobre todo de visitantes asiáticos.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(22/08/16)	4.25
TIIE 28 (22/08/16)	4.5940
TIIE 91 (22/08/16)	4.6930
TIIE 182 (17/08/16)	4.8658
CETES 28 (16/08/16)	4.27

Reservas internacionales (mdd)

(12/08/2016)	176,628.1
--------------	-----------

Inflación anual (Jul. 2015-Jul. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.65
Inflación subyacente	2.97

Inflación mensual (Jul. 2016, %)

Inflación *	0.26
Inflación subyacente	0.17

UDIS (23/08/16)	5.429580
-----------------	----------

* WWW.BANICO.ORG.MX





Martes 23 de agosto de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 23 de agosto

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 23 de agosto. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA *El Gobierno de México rebajó el lunes sus expectativas para el crecimiento del país este año tras confirmar que la economía local se contrajo en el segundo trimestre, por primera vez en tres años, debilitada por una fuerte caída de la actividad industrial vinculada a Estados Unidos.



Sin respeto a los derechos humanos no mejorará la seguridad

La Policía Federal necesita mejor capacitación y respaldo jurídico para actuar contra el crimen organizado, sin mermar la relación con los ciudadanos, coincidieron María Elena Morera, cabeza de la organización Causa en Común, y Francisco Calderón, caricaturista en el periódico Reforma. En una mesa de análisis con Carlos Loret de Mola para Despierta, ambos dialogaron sobre el reporte de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) en torno del caso Tanhuato, donde el 22 de mayo de 2015 murieron 42 personas señaladas como integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación y un policía federal. De acuerdo con las más de 11 mil fojas del reporte, la Policía Federal realizó una matanza en el Rancho El Sol y después se le disfrazó de enfrentamiento.



Se esperan lluvias fuertes en varios estados del país

Un canal de baja presión sobre el interior del país, en combinación con la entrada de humedad de océano Pacífico y Golfo de México, favorecerán potencial de tormentas puntuales muy fuertes en Sonora, Chihuahua, Durango y Sinaloa, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Así como tormentas puntuales fuertes en Nayarit, Jalisco, Estado de México, Ciudad de México y Morelos; lluvias con intervalos de chubascos en Baja California Sur, Coahuila, Tamaulipas, San Luis Potosí, Zacatecas, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo y Tlaxcala, y lluvias escasas o lloviznas en Baja California, Nuevo León y Aguascalientes.

